

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Pour diffusion immédiate

#### **Signature Innovation**

# La MRC de Montmagny transforme la santé durable en moteur de développement

Montmagny, le 26 novembre 2024 – La MRC de Montmagny dresse un bilan des plus positifs de la phase 1 de sa Signature Innovation, axée sur la santé durable. Malgré un démarrage retardé en 2020 en raison de la pandémie, cette initiative ambitieuse a permis la réalisation d'une trentaine de projets concrets et novateurs, affirmant le leadership régional en matière de santé globale et de développement durable.

Depuis son lancement, près de 950 000 \$ ont été engagés, provenant du Fonds régions et ruralité (FRR), la Signature Innovation correspond au volet 3 de ce programme découlant du MAMH, pour des projets qui continueront à transformer la région jusqu'en décembre 2025. À ce jour, chaque dollar investi dans ces initiatives a généré un retour impressionnant de 7 \$ dans le milieu, démontrant l'impact économique et social de cette démarche.

### Qu'est-ce que la Signature Innovation?

La Signature Innovation est un levier unique mis à la disposition des MRC par le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH). Elle permet aux territoires de développer une identité forte et cohérente autour de projets structurants. Dans le cas de la MRC de Montmagny, cette signature s'articule autour de la santé durable, une réponse proactive aux défis socioéconomiques et au bien-être global du territoire.

« Grâce à la Signature Innovation, nous avons redéfini la ruralité comme un espace d'innovation et de mieux-être. Les projets réalisés ont fait l'objet de concertations entre les municipalités afin de doter la région d'infrastructures souhaitées et de qualité. Parfois, d'autres partenaires se sont joints aux projets pour s'assurer de bien investir les fonds et répondre aux besoins du milieu », affirme Mme Nancy Labrecque, directrice générale de la MRC de Montmagny.

## Des projets qui transforment la région

Parmi les réalisations marquantes, on compte le projet de dôme à Montmagny, le pumptrack à Saint-Fabien-de-Panet, le skatepark à Saint-Paul-de-Montminy, la nouvelle concentration golf à l'école secondaire Louis-Jacques-Casault, le mur d'escalade à Sainte-Lucie-de-Beauregard et l'acquisition d'un planétarium à Saint-Pierre-de-la-Rivière-du-Sud.

Ces initiatives, et bien d'autres, illustrent la volonté de la MRC d'améliorer la qualité de vie de ses citoyens tout en positionnant le territoire comme un pôle de santé et d'innovation.

#### Un appel pour une phase 2

Forte de ce bilan, la MRC de Montmagny souhaite poursuivre sur cette lancée en obtenant l'appui du gouvernement pour un projet-pilote d'une deuxième phase de sa démarche. Cette étape permettrait de consolider les acquis et d'élargir l'impact de la Signature Innovation à de nouvelles sphères.

« Nous croyons fermement que l'innovation et la santé durable sont les clés d'un avenir prospère pour notre région. Nous appelons le gouvernement à nous accompagner dans cette nouvelle étape », conclut Mme Labrecque.

Avec cette vision audacieuse, la MRC de Montmagny continue de démontrer que la ruralité est un terreau fertile pour des projets qui allient audace, innovation et bien-être collectif.

- 30 -

Source : Isabelle Normand | Coordonnatrice aux communications | MRC de Montmagny | communication@montmagny.com | 418 248-5985, poste 321

Information : Nancy Labrecque | Directrice générale | MRC de Montmagny | nlabrecque@montmagny.com | 418 248-5985, poste 323.